

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:26

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Lunes 07 de Octubre de 2002

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+Población pide destituir a CSE.

+Encuesta de M&R revela que 7 de 10 ciudadanos sugiere destituir a magistrados electorales.

+El 98.3 por ciento esta en contra de que le aprueben un incremento salarial a los magistrados del CSE.

+Cotizantes pueden demandar al INSS.

+Empleadores que se apropian cuotas pagadas por asegurados, pueden ser acusados por robo o falsedad, afirma jurista.

+Lula sí pero, no.

El Nuevo Diario

+¡Lula barrio!

+115 millones estaban habilitados para votar ayer en Brasil.

+Candidato oficialista rondaba apenas el 20 % en el segundo lugar.

+Otra amenaza a la libertad de prensa.

+Penas hasta de 5 años de prisión a los periodistas que ofendan a los funcionarios de los órganos del Estado.

+Una firma ilegible en el proyecto y no se explica que con semejante anonimato ira el martes al plenario de la Asamblea Nacional.

+Hipólito acogería a su “fraterno Arnoldo Alemán”.

+Daría asilo (?) en Dominicana.

+Nicaragua en la Ruta Maya.

+Fernando Silva sigue poniendo la historia en su lugar.

+Nuestro país posee un nombre de la gran cultura Maya ¿y que?.

+Se hablo de los Niquiranos hasta finales del S XIX (?) como una nueva fabricación chapiolla de la Conquista.

+“Hay subversión de la pobreza.”

+Expresa el prelado que encaramos el mayor fenómeno social que nada tiene que ver con las luchas ideológicas del pasado, sino con los estómagos vacíos.

+Agrega sobre deuda de nuestros países que nadie nos perdonara nada si no enfrentamos con decisión la lucha contra la corrupción y señala como ejemplo el caso Alemán.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:26

PAG - 2 -

Editorial

La Prensa

Drama y farsa en el CSE.

“Las funciones del CSE son tan importantes como las de la Corte Suprema de Justicia, y en cierto modo inclusive más importantes, pues mientras esta resuelve los litigios entre las personas por las cosas, los conflictos del tuyo y el mío y la legalidad o ilegalidad de los actos públicos y privados, los magistrados electorales deciden sobre la formación del poder y el ejercicio de los derechos ciudadanos esenciales, y revisten de autoridad a los individuos que gobiernan y asumen la responsabilidad de velar por la libertad, los derechos y los bienes materiales de todos los nicaragüenses”.

Opinión

La Prensa

Cultura y Desarrollo. (Jorge Salaverri)

“Todos los que estudian las causas del desarrollo coinciden en que la educación es de fundamental importancia para lograrlo. La educación importa, ciertamente, pero debe ser una educación fundamentada en valores liberales y cristianos que de forma simultánea hagan que el ciudadano sienta que el o ella, a nivel personal, es responsable de su propio bienestar, y que tiene, además, la responsabilidad de ayudarlo a otros menos afortunados a valerse por si mismos”.

Por un mejor futuro. (Migdonio Blandon)

“Como y por donde se quiera apreciar, es vergonzoso y lamentable que la epidemia de la corrupción hay convertido gran parte de la política –y asimismo a entes gubernamentales- en nidos de sucia politiquería. Por el bien de la Patria, ya es tiempo de que los que supuestamente bien la queremos, nos solidaricemos en la erradicación de tan peligrosa epidemia. Ahora que alguien oficialmente ha emprendido su extirpación, debemos aprovechar la ocasión para que desde nuestra ubicación demos todo el aporte posible, no erigiéndonos en jueces, sino haciéndoles el valioso legado a las nuevas generaciones para que dichas situaciones en el futuro no se repitan”.

El Nuevo Diario

¿Quién manda en este país?. (Jorge Cuadra V.)

“En Nicaragua nadie es lo que aparenta ser, por lo menos en política. Por eso vemos desfilar ante el cardenal al más recalcitrante liberal para lograr su apoyo. Y ahora las falsas identidades llegaron a mas, porque ni el otrora heroico guerrillero que pregonaba con orgullo su marxismo leninismo, se escapo a este dislate ideológico y se rindió ante el poder ensotonado.

Después de estos ejercicios de alta intriga, no hay que pensar mucho para saber quien es el que manda en Nicaragua”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:26

PAG - 3 -

Lavado de dinero y venta del país. (Constantino Pereira B.)

“La subasta de las propiedades de los productores es un crimen social de rasgos salvajes y canallescros, una amenaza a la paz, una villanía descomunal; representa un traspaso masivo de patrimonio nacional valiosísimo a manos privadas extranjeras a precios subvencionados. Esta pérdida de patrimonio nacional es de tales proporciones que empalidece y supera con creces la mismísima huaca”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Iglesia lamenta ataque falaz, (Pág. 2 A)

+Monseñor Montenegro culpa a algunos medios de comunicación de “querer dividir y destruir la Iglesia”.
+Reiteran que no hubo pacto con Ortega e insisten en su interés por un dialogo nacional.

+Convergencia niega ruptura con el FSLN. (Pág. 2)

+Avanzada de Powell ya esta en Honduras. (Pág. 2)

+Triunfo de Lula impulsaría a la izquierda latinoamericana. (Pág. 2 A)

+Significaría la victoria de un modelo contestario al FMI, dice analista.

+Procuraduría teme reducción de presupuesto. (Pág. 7 A)

+Les afectaría su trabajo en el Caribe y podrían hasta reducir el personal.

+Café, víctima de pugnas internas. (Pág. 10 A)

+La crisis cafetalera ha provocado perdidas millonarias a la economía del país debido a la caída de los precios internacionales, pero hay un aspecto casi desconocido: el gremio esta dividido, grandes pelean con chicos y además las diferencias políticas no se han hecho esperar.

El Nuevo Diario

+Nos meten gol con “la mano de Dios”. (Pág. 2)

+Caso Rivas chocante, dice Morales Carazo.

+Azucena y Sixto ya comenzaron a “manejarse”. (Pág. 2)

+Sobre pacto Ortega-Obando.

+Ponen distancia con declaraciones del Dr. Sergio García Quintero.

+La sombra de Rivas en la condecoración. (Pág. 3)

+León Pallais critica veladamente al Cardenal Obando.

+Padre Caballero se lanza contra los Medios de Comunicación.

+Reelección de Escobar cuenta con un sector del sandinismo. (Pág. 4)

+Dra. Ramos afirma que hay una oposición tenaz para que por primera vez una mujer sea Presidente de la Corte Suprema de Justicia.

+Rafael Solís habla de la convergencia de reelegir a Escobar Fornos, pero la magistrada Ramos asegura que nada la hará ceder.

+Corrupción mato física y moralmente al pueblo. (Pulso Político. Págs. 8 y 9)

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 01:26

PAG - 4 -

- +Empresarios guardaron silencio cómplice ante irregularidades.
- +Pacto sepulto la endeble institucionalidad y aborto el desarrollo democrático.
- +La gran mayoría de los nicaragüenses pasaron de pobres a pobres extremos, según datos estadísticos del PNUD.
- +Detrás de las cifras se esconde la realidad. (Pulso Político. Págs. 8 y 9)**
- +Medios de Comunicación vs. Mandatario. (Pulso Político. Pág. 8)**
- +Los “clientes” del Erario. (Pulso Político. Pág. 8)**
- +El Cosep no representa el verdadero capital. (Pulso Político. Pág. 8 y 9)**
- +Vicepresidente será embajador de Jalapa. (Pág. C5)**
- +Rizo promete contribuir al desarrollo de Las Segovias.
- +Gestionara apoyo con Taiwán.
- +Donación de 800 mil dólares contra corrupción. (Pág. C12)**
- +Embajadora Moore reitera apoyo de Bush a Bolaños.
- +Otra fuerte cantidad para programas sociales.

Canal 2

Esta Semana

Conduce : Carlos Fernando Chamorro

Tema : La Problemática del Agua en Nicaragua

Invitados : Diputados David Castillo y Agustín Jarquín

- +Según una entrevista previa, el país cuenta con una pobre cobertura de agua potable sobre todo en el área rural. Adicionalmente, la calidad del servicio en las zonas que cuentan con el servicio, es deficiente.
- +Según David Castillo, el principal problema con el agua es que el Estado no posee los recursos para invertir en el mejoramiento de la cobertura de agua potable y los organismos financieros internacionales, que son los que pueden suplir los fondos, exigen que se privaticen estos servicios. No obstante, los posibles compradores privados no quieren pagar por el sistema instalado, más bien desean aprovecharse de las instalaciones existentes y no hablan sobre el invertir en nuevas cañerías y expansiones del sistema.
- +Dijo Agustín Jarquín que una Ley del Agua es algo necesario, pero su implementación tiene muchos inconvenientes puesto que para la elaboración y aprobación de la misma no se dieron una serie de condiciones y reordenamientos que definirían políticas y estrategias que necesita una ley de este tipo. Eso sin contar con el hecho de que aun no se siente que los diversos sectores involucrados en el tema, como alcaldías y sectores sociales, hayan sido consultados. Ese es el principal problema con el tema de Hidrogesa.
- + Es un criterio casi unánime es que ni INE ni INAA cumplen a cabalidad con los objetivos reguladores para los que fueron creados, de cara a la población.
- +A decir de Castillo, el tema del veto es un tema en que se debe de ir despacio. Debe de ser consensuada una solución con todos los sectores.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua